



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjongsana ke Warga Desa Sukamaju, Himbauan Penting Disampaikan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Sep 21, 2023 - 13:12



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°0'2",106°54'56",477, 70°
21/09/2023 10:03:06

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjongsana ke Warga Desa Sukamaju, Himbauan Penting Disampaikan

Sukabumi, 21 September 2023 - Pada hari Kamis, 21 September 2023, pukul 09.45 WIB, Kapolsek Nyalindung, Aipda Sudiro, melakukan kegiatan anjongsana ke warga masyarakat Desa Sukamaju. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun

kedekatan antara aparat kepolisian dan warga masyarakat.

Dalam kunjungannya ke Kp. Sukamaju, Rt 03/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Aipda Sudiro memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat:

1. **Pencegahan Kebakaran Lahan/Hutan:** Warga diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara dibakar, karena tindakan ini dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan. Selain itu, pelaku pembakaran lahan dapat dijerat dengan hukuman penjara.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.
3. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.

Selain himbauan tersebut, Aipda Sudiro juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini merupakan komitmen polisi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan anjingsana ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara aparat keamanan dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Sukamaju.